



## 4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

### 463. Preguntas para respuesta escrita

#### PE/001557-01

*Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores Dña. Rosa María Rubio Martín, D. Jesús Puente Alcaraz, D. Fernando Pablos Romo, D. Juan Luis Ceba Álvarez y D. Ángel Hernández Martínez, relativa a contratación del servicio de mantenimiento de las instalaciones de calefacción, producción de agua caliente sanitaria, climatización y renovación de aire en el Hospital de Salamanca y en el Hospital Virgen de la Vega, de Salamanca.*

#### PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 5 de abril de 2023, ha admitido a trámite las preguntas para respuesta escrita PE/001547 a PE/001573.

Con esta misma fecha se ha ordenado su remisión a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento, se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 5 de abril de 2023.

EL SECRETARIO DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,  
Fdo.: Diego Moreno Castrillo

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,  
Fdo.: Carlos Pollán Fernández



**A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN**

Partido  
Socialista  
de Castilla  
y León

Grupo  
Parlamentario  
Socialista  
  
Cortes de  
Castilla y León

Plaza de las Cortes de Castilla y  
León nº 1  
47014 Valladolid  
Tel 983 421566  
Fax 983 421544

Grupo.socialista@ccyl.es

Rosa Rubio Martín, Jesús Puentes Alcaraz, Fernando Pablos Romo, Juan Luis Cepa Álvarez, Ángel Hernández Martínez, Procuradores y Procuradoras pertenecientes al **GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA** de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

**ANTECEDENTES**

Mediante resolución P.A 2022-0-34 (2020013380) se ha aprobado el expediente de contratación del servicio de mantenimiento de las instalaciones de calefacción, producción de agua caliente sanitaria (ACS), climatización y renovación de aire en el Hospital de Salamanca y en el Hospital Virgen de la Vega de Salamanca.

Actualmente el servicio se presta con personal propio de los hospitales citados.

**PREGUNTAS:**

- 1.- ¿Cuál ha sido el motivo de la contratación externa de este servicio?
- 2.- ¿Por qué el hospital se reserva el derecho a dedicar personal propio a colaborar con la empresa que resulte contratada?
- 3.-¿Si el personal de mantenimiento actual está realizando su trabajo y sus funciones a plena satisfacción del hospital, porqué se contrata el servicio de mantenimiento para realizar esas mismas funciones?
- 4.- ¿Cuál es la razón que impide a la Gerencia cubrir la totalidad de los puestos de la plantilla orgánica del servicio de mantenimiento?
- 5.- ¿Cuál es la cantidad que tiene calculada la Gerencia de ahorro por la contratación externa del servicio de mantenimiento?
- 6.- ¿En qué condiciones laborales y económicas quedaría la plantilla de mantenimiento del Hospital?

Valladolid a 21 de marzo de 2023

Los Procuradores y Procuradoras

Rosa Rubio Martín,

Jesús Puentes Alcaraz,

Fernando Pablos Romo,





**Partido  
Socialista  
de Castilla  
y León**

Grupo  
Parlamentario  
Socialista

Cortes de  
Castilla y León

Plaza de las Cortes de Castilla y  
León nº 1  
47014 Valladolid  
Tel 983 421566  
Fax 983 421544

[Grupo.socialista@ccyl.es](mailto:Grupo.socialista@ccyl.es)



Juan Luis Ceba Álvarez,

Ángel Hernández Martínez,